



## REPASO

1. Lee los siguientes párrafos y ordénalos de tal manera que construyas un texto cohesionado.

Es momento de que dejemos de pensar los pasatiempos en términos de productividad: su valor está más allá de su relación con el trabajo.

Para muchos de nosotros, las expectativas de tener una vida productiva en todo momento han hecho que los pasatiempos sean cosa del pasado, relegados a simples recuerdos de lo que solíamos hacer en nuestro tiempo libre.

Sí, los estudios han demostrado que tener un pasatiempo puede hacer que seas más productivo en el trabajo, pero los pasatiempos también te pueden recordar que el trabajo no lo es todo.

Aún peor: muchos pasatiempos se han convertido en un trabajo extra o en puntos de partida para desarrollar una carrera, y han transformado lo que supuestamente hacemos por diversión en... más trabajo. ("¿Te gusta bordar? ¡Deberías vender lo que haces!").

2. Lee los párrafos y señala aquel que debes eliminar para conseguir un texto coherente.

Según un estudio llevado a cabo en Reino Unido, muchos yogures están llenos de azúcar.

De los más de 900 yogures que analizaron, solo los naturales o los de estilo griego pueden considerarse como bajos en azúcares.

Del resto —bebibles, con frutas, saborizados, para niños, orgánicos—, ninguno se salva. Es más, la investigación halló que los orgánicos están entre los más azucarados.

Si bien el estudio se hizo en América, muchos de los productos son de marcas nacionales que se venden en otros países del mundo.

Las recomendaciones de la Unión Europea establecen que, para 2020, el contenido de azúcar de los yogures debe reducirse en un 20 %.

3. Enumera los siguientes fragmentos según un orden lógico.

Esta enfermedad se origina por llevar una vida sedentaria y una dieta inadecuada que conducen al exceso de peso.	
Entre los síntomas de esta enfermedad están el exceso de sed, la orina frecuente, la pérdida de peso y la visión borrosa.	
Los médicos del país están preocupados por el aumento de niños con diabetes tipo II.	
Otro causal importante que desencadena la diabetes II está en los antecedentes familiares.	
Dos formas de prevenir esta enfermedad son tener una alimentación saludable y hacer ejercicio regularmente.	

Para probar nuestra hipótesis, realizamos una experimentación si el caso lo amerita.	
De acuerdo, con el método científico, para realizar una investigación hay que partir de un problema.	
Se plantea una hipótesis, que es la posible solución al problema que hemos identificado.	
Debemos arribar a conclusiones en las que se corrobora o se rechaza nuestra hipótesis inicial.	



COLEGIO

SAN ANDRÉS

ANGLO PERUANO

4º año

4. Señala en cada uno de los enunciados si presentan casos de anáfora (A) o catáfora (C).

- a. Yo vi pasar a los padres de mi amigo y los saludé. (       )  
b. Compré en la librería los siguientes útiles: goma, lapiceros, cuadernos y borradores. (       )  
c. Mi mamá preparó el almuerzo en la mañana. Ella visitó a mi abuelita por la tarde. (       )  
d. Dos países albergan más de la mitad de la población asiática: China e India. (       )

5. Lee el texto y subraya el párrafo que rompe la coherencia.

#### La aparición del perro peruano sin pelo

El perro peruano sin pelo aparece en el Perú aproximadamente en el año 300 a. C. Algunas culturas preíncas como Chavín, Salinar, Mochica, Sicán, Chimú y Chancay perennizaron a esta especie en sus mitos, leyendas, ceramios, esculturas, artesanías y muchas otras manifestaciones artísticas.

En tiempo de los incas, el perro peruano sin pelo participaba en ceremonias de culto a la divinidad lunar, y rara vez era sacrificado, salvo casos excepcionales.

Al simpático perro peruano sin pelo se le atribuyen cualidades peculiares para con los humanos; es ideal como mascota, es un fiel guardián, cuidadoso con los niños, no huele mal y, por si fuera poco, no tiene pulgas.

Incluso la investigadora María Reiche, en su libro *Contribuciones a la geometría y astronomía en el antiguo Perú*, deja entrever la posibilidad que el perro peruano sin pelo esté representado en una de las milenarias Líneas de Nasca.

Adaptado de Perú Ecológico. (s. f.). Perro peruano sin pelo. Recuperado de <https://bit.ly/2Qym3ym>